

Fecha: 01-09-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Premian a artistas de concurso Artespacio Joven 2024

Pág.: 17
 Cm2: 686,2

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Seguros Sura junto a Tánica Premian a artistas de concurso Artespacio Joven 2024

Los artistas
 Laura Vernaza,
 segundo lugar
 del concurso;
 Isidora Kauak,
 tercer lugar
 mención
 honrosa;
 Benjamín Elton,
 segundo lugar
 mención
 honrosa, y
 María Gabler,
 ganadora del
 primer lugar.



Galería Artespacio, en alianza con Seguros SURA y Tánica, premió a los ganadores de la IX edición del Concurso Artespacio Joven 2024, donde María Gabler con la escultura "Pedestal-Suple" se adjudicó el primer lugar, seguida por Laura Vernaza con la fotografía "Ostentar Oscuridad", e Ignacio Urrutia con el bordado "Mi guatón con lápiz a tinta".

Para Seguros SURA el desarrollo y fomento del arte y la cultura en Chile es parte de su propósito, es por eso que en esta oportunidad la compañía entregó dos becas a artistas con proyección, para realizar un Magíster en Investigación-Creación de la Imagen, en la Facultad de Artes de la Universidad Finis Terrae, para apoyar así su formación.



María Elena Comandari, directora de Artespacio; Eliana Restrepo, vicepresidente de Talento Humano en Seguros SURA, y Andrés Vio, pintor e integrante del jurado.



Felipe Ulloa y Renata Ayala, ganadores beca Magíster en Investigación-Creación de la Imagen de la Universidad Finis Terrae.



Juan Eduardo Vargas, vicerrector Académico de la Universidad Finis Terrae; Rosita Lira, directora de la Galería Artespacio; Claudia Aragón, directora de Marketing de la Universidad Finis Terrae, y Enrique Zamudio, decano de la Facultad de Artes de Universidad Finis Terrae.



Camila Merino, alcaldesa de Vitacura; Christoph Schiess, de Tánica, y Magdalena Krebs, directora Ejecutiva de la Corporación de Patrimonio Cultural.



Los seleccionados y ganadores exhibirán sus obras en la Galería Artespacio hasta el 28 de septiembre.



Joaquín Reyes y la artista Geraldine Lukacs.



Adolfo Charlin, Andrés Oyanedel y la artista Francisca Charlin.